



クラスで取り組んでいること

- \* お正月・節分 季節の行事を楽しむ
- \* 玩具の貸し借りを言葉で伝える
- \* 衣服の着脱時 裏返しを自分で直す
- \* スプーン・フォークを正しく持とうとする

今月の歌 豆まきのうた

おにはそと ふくはうち  
 ぱらっぱらっぱらっぱらっ まめのおと  
 おには こっそり にげていく

おにはそと ふくはうち  
 ぱらっぱらっぱらっぱらっ まめのおと  
 はやく おはいり ふくのかみ

今月の聖句

「受けるよりは与える方が幸いである」  
 (使徒言行録20:35)

今月の賛美歌

ぱらぱらおちる2

ちらちらおちる ゆきよ ゆきよ  
 ちらちら ちらちらと なぜおちる  
 はのないえだに あたたかそうな  
 まわたの ふくを きせるため

**凧つくり** スーパーの袋で簡単な凧作りをしました。前日に見本の凧でやりたい何人かが凧あげをしていたので「今日は凧を作るよ、やりたい人は来てねー」と声を掛けると「やりたい〜」とすぐに集まってきて順番待ちになりました。袋に油性マジックで好きな模様を描き帯の色を自分で選びました。みんなの頑張りで全員分が一日で完成しその日すぐに凧あげをすることに!!中庭で揚げてみると思いのほか良く揚がり子どもたちは嬉々として駆け回っていました。その後もしばらく園に置いて楽しむ予定でしたが、「おうちに持って帰りたい〜」という子どもからの希望がありみんなに聞くと「持って帰るー!!」という声が多くその週末3連休だったこともあり一旦持ち帰ることに。休み明けに「兄弟で凧揚げしました」「家族で公園に行き揚げました」と嬉しい報告を色々頂き持ち帰って良かったなあところからも嬉しく思いました。凧揚げの他に部屋では福笑いも楽しんでいて日本のお正月遊びを経験しました(^^)



**水曜日はトランポリンの日** 冬の遊びのひとつとしてトランポリンが始まりました。トランポリン初日、園庭で遊んでいると用務の方々が設置してくださっているのを見て「何?何?」とみんな集まってきました。「今からトランポリンが出来るよ」と伝えると「やる〜!!」と使っていた三輪車・玩具をあっという間に片付けて(!!)やる気満々です(^^)☆必ず手すりを持つ☆3人ずつ乗る☆順番を守る等約束事を聞いてスタート!!みんなにこにこと楽しそうに跳んでいましたよ。1列に並んで順番を待つのがまだ難しく抜かして前へ前へと来てしまう、跳び終わったらまた1番前に並ぶ(\*\_\*)等の『こりすあるある』も見られましたが、ルールを守ることも少しづつ身に着けばと思います。毎週水曜日が待ち遠しいです!!



**こども動物園** 朝、トラックから動物たちが走り出てくるのを見て目をまん丸にして驚き!そして笑顔になったこりす組!次々登場する動物に興味津々です!!触れ合いタイムが始まると先ずはポニーの餌やりから。飼育員さんの約束事を聞き、そーっと餌をあげたり動物が怖い子どもはそばに投げたり!事前に「動物が怖い人いるかな?」と聞くと3.4人が「怖いー(>\_<)」と言っていましたがおとなしいポニーに友達が野菜を食べさせている様子を見て『これは出来そう』と思ったのか挑戦する子どもが多かったです。ハツカネズミやヘビを触ることも全員がクリア!!(これには担任達も驚きました)その後、ヤギの餌やりや(ヤギ達が元気すぎて怖かった子どもも...)ウサギ・モルモットとも触れ合いました。給食の時に感想を聞くと「ふわふわしてた」「あったかかった〜」「えさ食べた!」「ヘビつるつるしてたー」と感じたことを言葉にして伝えてくれました。動物たちとの触れ合いが初めての子どももいて良い経験となり、動物への親しみをもち生命の大切さ不思議さを感じてくれたと思います。



こりすアルバム

寒い日 手洗い後 お湯で手を温めています

並んで手洗い!

上靴も自分で履くよ

午後のゴロゴロタイム

皆でよいしょ!

**お当番活動** 3学期よりお当番活動を始めました。12月クリスマスアドベントでろうそく消しやアドベントカレンダーのお当番をとっても楽しみにしていた子ども達。今は集いや給食のご挨拶・片付け時間のお知らせ・花の水やり等をしています。お当番カードも作り降園時に翌日のお当番のお知らせも自分たちですしています。みんなの前に出ることはドキドキ恥ずかしい気持ちもあるかと思いますが、一言でも言えたら嬉しく誇らし気で自信になっているのがこちらに伝わってきます。遊びでは大きな声が出ていても前に立つとなかなか出ない...こともあります。そういう時は担任と一緒に言ってみたり無理なくお当番に取り組んでいます。



あけましておめでとうございます。3学期もよろしくお願致します。冬休みいかがお過ごしでしたか? 始園の日、子ども達に「お休みの間の楽しかったことを教えてくれる?お話ししたい人いるかな?」と尋ねると、「サンタさんに大きいプレゼントもらった!」「みんなで温泉行った」「トーマス電車に乗った」等々前に出て話してくれました。何人かが嬉しそうに話しているのを見ていた他の子ども達も次々「はい!」と手を挙げ話したい様子で急遽 順番に聞いていくことに!!なんと全員が前に立って楽しかったことを教えてくれました(^^) 恥ずかしくて小さな声だったり担任からの質問に首を振って答える形だったりもしましたが、この子ども達の成長に喜びと驚きを感じた担任達です。

14時までの保育になり約3週間が経ちました。たっぷり遊べるようになり子ども達は満足感を味わっていることと思います。2学期と比べ子ども達がより自分を出せるようになり活発さを感じる反面、遠慮が無くなってきてもめ事も増えています。3歳児ですし自分の想いが前面に出してしまうのは当たり前なのですが、相手の気持ちに気付けるよう担任たちが間に入り双方の想いを代弁し仲立ちしています。「このおもちゃ使いたかったのね、でも黙って取ったら〇〇ちゃんどんな気持ち?」「悲しい気持ち...」「そうね、じゃあなんて言ったらいいかな?」この会話が1日何度も交わされています。この経験を繰り返し思いやりの心が育ってくれることを祈ります。

また給食中や午後の時間に眠くなったり週末は疲れからか機嫌が悪くなったり...という様子が見られます。午後にはマットコーナーにタオルケットを出してゴロゴロタイムを設けたり身体を休めつつゆっくりと過ごせるようにしています。おうちでも生活リズム・体調等の心配がありましたら担任までお知らせください。寒い季節の3学期ですが、元気に遊び楽しみたいと思います。

